



**Matilda\*** est une plateforme de vidéos pédagogiques dédiées à l'égalité entre les sexes. Elle a été réalisée par l'association « v.ideaux », avec le soutien des ministères de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche, de la culture et de la communication, des droits des femmes, et de divers autres partenaires. Les vidéos proposées sont variées : animations, des extraits d'archives audiovisuelles, des interviews de personnalités qualifiées (universitaires, personnels d'enseignement, d'éducation, d'orientation, etc.)

(\*) Le nom de la plateforme est une référence à "L'effet Matilda", qui désigne le déni ou la minimisation systématique de la contribution des femmes scientifiques à la recherche, dont le travail est souvent attribué à leurs collègues masculins. Il est nommé d'après la militante des droits des femmes américaine [Matilda Joslyn Gage](#), qui a la première observé ce phénomène à la fin du XIXe siècle.